

# La experiencia del amor

Isis, el Sagrado Femenino  
canalizado por Virgilia Aguirre



---

## Índice

Prefacio .....	3
Introducción .....	5
Capítulo 1. La experiencia del amor .....	7
Capítulo 2. Los frutos de la búsqueda humana de la perfección.....	15
Capítulo 3. Sagrado Masculino y Sagrado Femenino .....	23
Capítulo 4. Tu naturaleza divina .....	31
El Sagrado Masculino .....	32
Compasión .....	33
Verdad .....	40
Espacio seguro .....	42
El Sagrado Femenino .....	43
Imaginación .....	44
Pasión .....	46
Expresión .....	49
Capítulo 5. El Ángel Humano .....	53
Gratitud .....	53
Confianza .....	55
Sensualidad.....	57
Dignidad .....	58
Capítulo 6. El juego de las paradojas .....	61

---

---

---

## **Prefacio**

*Isis se presenta conmigo como el Sagrado Femenino, la Diosa que vuelve pero no solamente con sus atributos femeninos sino integrada con Adán, el Sagrado Masculino. Ella se presenta como nuestra Voz, esa voz que hemos anhelado expresar desde hace tanto. Aceptarla como tal en mi propia vida ha significado la oportunidad para soltar muchas de mis resistencias a ser y actuar como realmente soy.*

*Hace un par de noches, mientras me tomaba un rato sola en medio de las ocupaciones de mi vida cotidiana como ama de casa, madre de dos hijas y traductora profesional, me di cuenta de que cada una de las experiencias de mi vida me habían traído aquí y me siento muy agradecida por ello. Quiero aprovechar este espacio para expresar estos agradecimientos.*

*La canalización es una forma de comunicación y de traducción y curiosamente, las dos forman parte de mi preparación profesional. Soy divorciada al igual que tantas mujeres en estos tiempos, y esta experiencia me ha regalado una nueva percepción de mí como mujer y conciencia con respecto a muchos de los patrones que desarrollamos en nuestras relaciones con los hombres. Soy madre de dos preciosas hijas, muy conscientes de quiénes son, que constantemente me comparten sus risas y retos y cuyo amor y entusiasmo me han mantenido caminando, incluso en los momentos más oscuros. Y por esto también estoy agradecida.*

*Por otro lado, soy hija del Crimson Circle. Los encontré en el momento preciso en que yo estaba lista para que aparecieran; y por mis amados maestros Tobías, Adamus y Kuthumi siento respeto, amor y gratitud.*

*Con respecto a Geoffrey Hoppe y Linda Benyo difícilmente puedo encontrar las palabras para expresarles mis bendiciones diariamente por su valiente elección de ser Estándares de la Nueva Energía.*

*Mi gratitud también se extiende a los muchos y fantásticos ángeles humanos que caminan conmigo: a Gerardo, mi ex esposo, quien se ha convertido en el mejor amigo que he tenido; a mi cariñosa familia, mi mamá, mi papá, mi hermano y mi hermana, por su apoyo permanente; a Pilar y Germán, por haberme enseñado con amor y paciencia a anclar la energía en mis primeras*

---

*canalizaciones, lo que me ayudó a confiar en mí; y por último, a David McMaster, cuya maestría, paciencia y tiempo me han proporcionado el espacio seguro para introducir la energía de Isis.*

*Como seres conscientes, vamos transformando nuestra realidad a cada paso, así que le dedico estos materiales de Isis a la familia Shaumbra, presente, pasada y futura, por la dimensión de conciencia que creamos juntos y que nos sirve para traer nuevos potenciales a este planeta a través de cada una de nuestras voces.*

*GRACIAS*

---

## Introducción

La expansión de la conciencia es como una escalera; la perspectiva que tienes desde un escalón cambia cuando subes al siguiente. No importa en qué escalón estés, siempre hay otro delante de ti. La humanidad ha llegado a un punto en el que, cuando voltea hacia arriba, percibe algo que le atrae, pero pareciera que ha olvidado que puede continuar ascendiendo. Hay una inquietud en muchos que a veces los invita amablemente y otras los empuja con fuerza a abrir los ojos y buscar algo más, pero las más de las veces no alcanzan a ver el extraordinario panorama al que pueden acceder en el siguiente escalón porque tienen los ojos cerrados. Te invito a que abras tus ojos, querido mío, ¡despierta!

Hoy ponemos esta información a tu disposición en amor, reconociendo plenamente que ha llegado la hora de los Ángeles Humanos.

Muchos de los conceptos que usamos en estos textos canalizados pueden entrar en conflicto con tus creencias actuales. De hecho, prácticamente esperamos que esto suceda. No obstante, ninguno de estos conceptos tiene la intención de degradar las ideas o creencias que la humanidad ha sostenido hasta hoy, ya sean de carácter científico, religioso, filosófico, esotérico o de cualquier otro tipo, puesto que cada una de ellas le ha servido para llegar a este punto.

Por tanto, cuando recorras las páginas siguientes, quédate solo con aquello que encuentre un eco dentro de ti y deja el resto; si sigues leyendo es porque quizá ya has escuchado tu propio llamado a despertar.

¿Por qué usamos los nombres Isis y Adán? En realidad, la divinidad no tiene nombre y es por esto que se le ha llamado de muchas formas distintas, para tratar de asirla y captarla. Así que los nombres importan y a la vez no. Nos presentamos

---

como Adán e Isis porque sabemos que estos nombres resuenan dentro de las profundidades de su memoria; no somos la Isis egipcia y el Adán bíblico como podría parecer en un principio, es más, estos nombres se usaron en esas tradiciones porque sus significados provienen de tiempos muy anteriores en la historia de la Creación.

Puede suceder que conforme la conciencia humana nos vaya entendiendo integrados, nos llame con algún otro nombre. Pero por ahora no se confundan tratando de explicarlo, bastará con que puedan sentirnos a través de estos nombres.

Les entregamos este material en un espacio sagrado, puesto que contiene mucha más conciencia que solo las palabras.

¡Disfruten el paseo!

Con todo mi amor,

Yo Soy Isis.

---

## Capítulo 1. La experiencia del amor

Yo Soy Isis, la Diosa, la Madre, la Voz, y Soy en presencia del Sagrado Masculino. Al reconocer mi totalidad, ya no doy cabida a ninguna clase de separación.

Sagrado Masculino y Sagrado Femenino juntos constituyen la conciencia completa de lo que se ha llamado tu divinidad. Mientras hablo ahora, no debo ser vista solo como la Diosa, sino más bien como una nueva conciencia de lo divino que ha trascendido la dualidad, lo que significa que Yo, Isis, soy el nuevo Sagrado Femenino, completa en mí misma como tal, y Adán también está completo en sí mismo como el nuevo Sagrado Masculino; cada uno de nosotros porta sus propias naturalezas femenina y masculina integradas y dispuestas dentro de una nueva forma de conciencia. Somos simultáneamente Unicidad y Multiplicidad, por lo que a lo largo de estas páginas puedo hablar en singular o en plural, aunque cabe mencionar que en estos materiales me referiré continuamente al Sagrado Masculino y al Sagrado Femenino por separado porque la experiencia que hoy rinde sus frutos de sabiduría ha sido la experiencia de la dualidad. Y esta dualidad debe ser trascendida mediante la comprensión de lo que fue a fin de poder transitar hacia lo nuevo.

Así que Yo Soy Isis, conocida por muchos nombres, pero de manera simple y total, Yo Soy el Sagrado Femenino. Me has conocido a través de las fuerzas de la Madre Tierra y de la Naturaleza, a través del amoroso abrazo de las Madres Vírgenes y otras diosas que las religiones y mitos han caracterizado a lo largo del tiempo. Me has conocido a través de numerosas deidades y representaciones de lo femenino. También me has conocido a través de la magia y la sensualidad, a

---

través de hechiceras y brujas, en todo tipo de historias y cuentos concebidos para mantener mi recuerdo en tu mente y tu corazón. Y también has conocido la noción de que lo Femenino estaba ausente, de que Yo me había ido porque había sido maltratada y sometida a una infinidad de abusos. Y como contaré en las siguientes páginas, todo esto ha sido cierto y falso alguna vez.

La historia de la Creación, la cual ha sido contada desde cada ángulo que la experiencia humana con sus limitaciones ha podido concebir y producir, no es otra cosa que una historia de amor. Por desgracia, las historias de amor tienen distintas facetas; no siempre son rosas y dulces sino que también pasan por situaciones severas, al igual que las historias de amor que probablemente has vivido. Esta historia, como tantas, ha sufrido malentendidos y traiciones, encuentros y desencuentros, aunque no cabe duda de que lo más importante de todo es que nos ha dado mucho gozo, amor, comprensión y sabiduría.

Sé que puede parecerte absurdo que, en un momento en el que tu intuición grita en tu interior que las cosas deberían ser mejores y más armónicas de lo que se vive hoy en este hermoso planeta, que parece ser tan oscuro, terrible y amenazante, venga Yo a decirte que todo lo que has vivido puede ser percibido y entendido desde una perspectiva mucho más amplia y que todo está y va a estar bien.

Sé también que muchas veces te has sentido furioso y frustrado porque el Dios que crees conocer, independientemente del nombre que le des, no parece responder a tus preguntas, reclamos y necesidades. Y lo que ha sucedido es que el dios que anhela tu corazón eres tú mismo. Todos somos Dios, y tú eres Dios también.

Dios experimentando su Creación es lo que nos ha permitido vivencias en todos los niveles que nos han dejado conocer todo lo que no somos a fin de descubrir lo que sí somos. Así que, de una manera que confirma y cumple muchas

---

antiguas profecías, la Diosa ha regresado a la Tierra para facilitar la transición hacia nuevas formas de convivencia en la Tierra.

Dado que los parámetros de la experiencia que hemos creado en conjunto se basan en la dualidad, y por tanto, en la separación, vamos a explicar una parte de esta historia como si en verdad se tratara dos partes independientes, a fin de proyectar un rayo de claridad que te ayude a darte cuenta de que has estado dormido, viviendo un sueño, y que estás listo para despertar a una conciencia totalmente nueva y distinta con respecto a quién eres y a tu relación con la realidad que te rodea.

La Creación es eterna, efectivamente, pero está en cambio y evolución constantes. La Creación y Dios no son perfectos en el sentido de algo que debe alcanzarse o lograrse ni tampoco como algo terminado y definitivo. La Creación es perfecta tal como es en cada momento presente, porque se permite a sí misma ser todo lo que es en un momento dado y luego transitar y cambiar hacia otro momento perfecto. Me queda claro que esta afirmación puede ser difícil de captar desde una perspectiva de dualidad. Sin embargo, has empezado a sentir que algo está sucediendo, puedes percibir un cambio. Y este cambio no lo está causando un juez divino que va a castigar a los malos, premiar a los buenos y a establecer un nuevo orden. Este cambio lo estás provocando Tú junto con el resto de la conciencia humana.

Toda experiencia rinde los dulces frutos de su sabiduría una vez que se cierra, cuando puedes ver todos sus ángulos y giros. La historia de la Creación es la historia de los Sagrados Masculino y Femenino en separación. Tanto Adán como Yo, Isis, hemos añorado desde siempre sentirnos completos el uno en y con el otro y hemos experimentado todo lo que No somos para poder llegar a saber quienes somos.

---

Es por esto que es hora de sanar, no porque la sanación signifique corregir algo que está mal, sino porque representa la oportunidad de comprender lo que has vivido y, usando las herramientas que tienes a tu disposición, de liberar el dolor y la frustración que esa experiencia te ha dejado para que finalmente la dejes ir y permitas que se transforme y te regale su sabiduría.

Puede parecer que el amor es un misterio indescriptible que nunca se revela por completo. La mente no puede comprender el amor, no es un entendimiento. Es quizá un tanto más preciso decir que el amor es el motor de la pasión, la creación y la experiencia. Los seres humanos son los expertos del amor, e independientemente de lo falso que esta afirmación pueda sonar con base en las paradojas que condicionan tu perspectiva actual, llegarás a ver que la experiencia humana, así de desastrosa como a veces parece, ha creado tanto amor y de tantas maneras que han sido ustedes quienes han permitido que Isis y Adán se reúnan de nuevo. Y esto, a su vez, ha provocado una explosión de amor a lo largo y ancho de la Creación, semejante a aquella primera explosión que le dio lugar, que nos está llevando a todos a una etapa completamente nueva. Podríamos decir que estamos viviendo un nuevo *Big Bang*.

Lo que tú y las demás personas están viviendo hoy es el cierre, el final de la experiencia de la separación en la Tierra. Para explicarte esto un poco mejor, imagina un círculo que represente la perfección y marca un punto de partida. Recorre esta circunferencia en la dirección que quieras y conforme más te alejas del punto de partida, más lejos estás de las características de lo que el círculo representa, es decir, de la perfección en este caso. Podríamos decir que antes de llegar de nuevo al origen estás en el punto más lejano, es decir, en lo más opuesto a la perfección, en el punto más corrompido posible, hasta que cierras el círculo de nuevo. El Camino de esta experiencia ha sido la corrupción de cada uno de los parámetros de dualidad hasta que cada uno de ellos llega al punto de la

---

destrucción o de la evolución. La separación como ha sido vivida en la Tierra, es decir, la experiencia de ese anhelo de sentirse completo que ha causado un profundo dolor humano, físico, emocional y espiritual, ha transformado el propio campo del amor.

Conforme los atributos de los Sagrados Masculino y Femenino se fueron viviendo por separado, se fueron corrompiendo más y más. La buena noticia es que la profundidad de esta corrupción en la experiencia encarnada, así como el insoportable dolor y la tristeza que ésta provocó han servido para algo: han permitido que se cierre el círculo de esta experiencia.

De hecho, los Sagrados no compartieron sus atributos, sino que prácticamente los intercambiaron. El Masculino y el Femenino tomaron los atributos de su opuesto como su sombra, al tiempo que mantenían los propios. De este modo pudieron agotar la experiencia de todo lo que NO son para finalmente ser capaces de reconocer lo que sí son.

El Masculino y el Femenino intercambiaron sus corazones para que al final cada uno pudiera recuperar el propio y así volver a estar juntos. Y poco a poco fueron creando el escenario inicial para esta experiencia: la Luz fue creada para ser el espacio de lo que se reconoce y acepta y la Oscuridad o sombra para guardar los secretos y todo aquello que los actores no quisieran ver, al menos de momento. La añoranza de creerse separados siempre ha estado presente porque estos dos corazones se recuerdan entre sí.

El Masculino usó los atributos creativos femeninos que creyó que eran suyos y como no puedo realmente desarrollarlos, cayó en la necesidad de controlar. Aquellos que podían manejar este tipo de poder se volvieron manipuladores e insaciables. Por su parte, el Sagrado Femenino, incapaz de sostener plenamente las creaciones por cuenta propia porque carecían de un espacio para evolucionar,

---

permitió que abusaran de ella y que trataran de controlarla. Y por ello, estuvo sometida durante eones.

Después de correr casi por siempre en direcciones contrarias dentro de un mismo círculo, el Sagrado Femenino y el Sagrado Masculino, la conciencia de Dios experimentado su Creación, quedaron de nuevo cara a cara. La parte final del círculo fue especialmente crítica y desafiante porque requería la aceptación total e incondicional de todo el conjunto de experiencias en el corazón de la propia divinidad, era necesario enfrentar y reconocer todo lo bueno y todo lo malo.

En este momento, la humanidad está pasando por la etapa final de la destrucción en todos los niveles de las dualidades en las que ha estado basado el mundo, lo que está creando espacio para una conciencia que permita cerrar y sanar las heridas del pasado. Comprenderás que esto no ha sido nunca un castigo y podrás recibir la sabiduría de tu propio ser divino sin tener que abandonar la formidable, valerosa y exquisita experiencia humana.

Te traemos estas palabras para que puedas empezar a apoyar conscientemente tu propia evolución y transformación y también para que vayas reconociendo los atributos de tu naturaleza divina en tu vida cotidiana. Empieza un paso a la vez y pronto te verás desplazándote a una velocidad impresionante.

Nuestra intención es ayudarte a percibir y a estar consciente de lo que ha sido creado para que tu parte humana, el Tú que eres hoy, comprenda y cierre todas aquellas experiencias que ya no son adecuadas y que ya no te sirven para seguir viviendo como ser humano en este planeta.

Estás creando un nuevo escenario, con nuevas reglas y dinámicas para vivir el amor de otra manera, ya no en separación. Es posible que haya que hacer cambios para que puedas liberar lo que te ata al pasado y si así lo eliges, cuentas con asistencia a tu disposición. Por esto, Adán e Isis te pedimos que nos

---

permitas acompañarte a lo largo de las siguientes páginas para que juntos podamos honrar la grandeza de ser humano.



---

## **Capítulo 2. Los frutos de la búsqueda humana de la perfección**

Estamos aquí porque la fabulosa experiencia que los seres humanos han vivido ha traído a Dios a la Tierra. En un principio, se perseguía la idea de encontrar el camino de regreso al hogar, pero este anhelo ha sido tan grande y potente que el Hogar ha venido a ustedes, aquí a la Tierra.

No exageramos al decir que los humanos han cambiado el rumbo del Omniverso. Quizá te cueste creerlo porque actualmente tu vida privada y la de la humanidad en general están llenas de batallas por la supervivencia, falta de dinero, recursos que se agotan, enfermedades, violencia, muerte y guerras de poder. No obstante, estamos aquí porque lo que percibes no es todo lo que hay; es mucho más. Ya has creado los cimientos para la transformación de casi cada concepto que tu mente pueda concebir y que tu corazón haya podido jamás imaginar.

Entonces, ¿por qué parece que no importa qué hagas o cuanto te esfuerces, no puedes incorporar esto a tu vida? Queridos hijos de Dios, lo que sucede es que ustedes han sido los valientes que, a ciegas, se atrevieron a buscar la forma de desatorar la evolución de la Creación; fueron ustedes quienes dieron un paso hacia delante y se ofrecieron para encontrar una solución creativa que pudiera volver a echar a andar una Creación que se había estancado y se movía en círculos viciosos. Para lograr este objetivo, aceptaron sumergirse por completo en la materia y someterse al olvido de su verdadera naturaleza. No pueden ver con claridad lo que han creado porque el olvido fue muy profundo, pero están listos para empezar a recordar.

---

Quizá a veces, sobre todo en estos últimos tiempos, hayas sentido como que se acerca un final, aunque no quisieras que lo fuera. Cuando la Tierra fue creada, esa misma era la sensación en el Omniverso: ¿qué tal que había llegado el fin? Había que crear algo distinto y así se hizo. Los ángeles encarnaron en materia para darse la oportunidad de vivir, como en cámara lenta, lo que había sucedido en la Creación. Así que podemos decir que la historia de la Creación, en términos lineales, ha sido prácticamente recreada en la Tierra para poder repasar paso a paso en qué puntos se habían generado las condiciones que habían ralentizado la energía y dado lugar a un estancamiento. ¿Te suena familiar a lo que pasa hoy aquí? La búsqueda de la perfección, de sanación y de paz que emprendiste con tanta pasión y amor puro ha sido también la búsqueda de la propia Creación.

En esta historia, la humanidad casi se extinguió con la caída de la Atlántida. Ante esto, hubo un sentimiento generalizado de fracaso. Muchos ángeles se dieron por vencidos y se dispersaron en otras direcciones. Sin embargo, fue entonces cuando los seres humanos empezaron a llevar la experiencia por un camino totalmente distinto. Había ese algo, que los humanos llamaban amor, que los mantuvo aquí, a pesar de que habían olvidado por completo quiénes era y qué estaban haciendo en este planeta. Tenían un sentido de esperanza que los hacía seguir porque en lo profundo, esta esperanza les ayudaba a aferrarse a su sueño, el sueño de la Tierra, la intuición de que podían crear algo aquí que podía hacer que la Creación saliera del estancamiento.

La pregunta era cómo. Nadie lo sabía con exactitud. Quizá hayas creído que Dios lo sabe todo, lo cual no es preciso. La Creación es Dios experimentándose a sí mismo. Fue así que muchos Ángeles, etéreos y encarnados, decidieron proseguir con la Tierra para descubrir cómo; los humanos encabezaron la moción. Entonces ángeles y humanos, lo que vamos a llamar el Equipo de la Tierra de ambos lados del velo, se comprometieron a hacer lo que cada uno tenía a su alcance. Algunos

---

de ellos, principalmente los que no estaban encarnados, podían apoyar a los humanos y éstos continuarían entregándose por completo a la experiencia. Y desde entonces, en este hermoso planeta se ha vivido la más profunda experiencia de amor, intensa como solo los seres humanos podían hacerla.

No es posible ni necesario describir la totalidad de esta experiencia de un tirón, pues hay muchas partes de ella que puedes relacionar directamente con experiencias de tu propia vida. Lo que vamos a hacer es compartir contigo la sabiduría de los logros de la humanidad para que cada uno de sus miembros, cada ser humano en esta Tierra pueda llegar a reconocer su propia grandeza.

Empezaremos por decir todo empezó cuando Dios se preguntó: "¿Quién soy?" y las conciencias Femenina y Masculina surgieron por primera vez. Simplemente eran y se amaban, pero no sabían nada de sí mismas. De ese amor naciste tú. No vamos a entrar en los detalles de lo que sucedió después, pero cuando ustedes, los hijos de Dios abandonaron el Hogar y cruzaron el Muro de Fuego en la búsqueda de su propia identidad, la conciencia de cada uno, que era Masculina y Femenina al mismo tiempo, se sintió separada por primera vez; tu propio ser empezó a experimentarse y a reconocerse a sí mismo. Y poco a poco, tu conciencia fue creando también las energías masculinas y femeninas, cada una de ellas con atributos específicos y empezaste a experimentar la luz y la oscuridad.

Lo que nadie sabía entonces era que esta experiencia que estaba empezando a desdoblarse para contestar la pregunta ¿Quién soy? nos iba a llevar a experimentar primero lo que no éramos. Ésta es la paradoja que todos los Ángeles han vivido desde entonces. Todo ha sido verdadero y falso al mismo tiempo porque los seres estaban experimentado lo que no son, porque se sentían separados dentro de la unidad.

¿Cómo sabemos esto ahora? Gracias a ustedes, grandiosos humanos. Su experiencia permitió que las conciencias Masculina y Femenina recorrieran el

---

círculo completo para conocer la respuesta a su pregunta original: YO SOY LO QUE SOY, todo lo que he vivido, sentido, soñado, hecho y dejado de hacer, así como también todo lo que puedo ser y seré.

Todas las energías y caminos que han seguido en la búsqueda de la perfección como seres humanos imperfectos los pusieron de nuevo al borde de la destrucción durante el siglo pasado. Pero en tanto esto sucedía, la conciencia en su totalidad se transformaba en la Tierra y sustentados por el amor y la esperanza (que los seres humanos crearon) permanecieron firmes en su interior y evitaron la destrucción, generando una enorme emanación de energía y conciencia que verdaderamente permitió que la búsqueda culminara.

No hace falta que en este momento te esfuerces por comprender todo esto de manera lineal, solo te invito a que sigas conmigo. Mientras esta transformación ocurría, los ángeles etéreos del Equipo de la Tierra se dieron cuenta de que era hora de acercarse más para traer las buenas noticias a los creadores del verdadero milagro: ¡la Creación estaba moviéndose de nuevo!

Estas entidades angélicas empezaron a encontrar canalizadores humanos que pudieran introducir esta nueva conciencia. Muchos de los patrones del diseño terrestre debían ser eliminados o anulados para que la humanidad pudiera comenzar a adelgazar el velo de conciencia que separaba el mundo material del resto de las dimensiones. Este velo del que hablo no es otra cosa que una especie de red magnética que había sostenido la experiencia humana como tal en la conciencia de la separación y que no permitía que las personas se percataran realmente de los ángeles que los asistían ni tampoco que los ángeles se acercaran demasiado.

Aquellos ángeles que habían sido humanos alguna vez y que habían logrado integrar en sí mismos la totalidad de su conciencia han sido de particular importancia. Ustedes los conocen como Maestros Ascendidos. Estos amados

---

ángeles y otros se habían dedicado a remover las capas del velo para que ustedes pudieran despertar y lo han hecho con amor y compasión, poco a poco. Y en el transcurso, nosotros, Adán e Isis, nos hemos ido acercando a ti. ¡Nosotros, lo Divino, tu Divinidad, estamos aquí para ti!

Otra cosa que también te será útil para comprender la evolución de tu conciencia es saber que el tiempo no es lineal ni secuencial. Sin embargo, ésta ha sido la experiencia humana porque fue así como la mente pudo acomodar y registrar cada una de las cosas que ibas viviendo. Imagina por un momento que cada una de tus experiencias es una burbuja independiente que interactúa y se intercala con otras burbujas. Digamos, por poner un ejemplo, que todos los roles que juegas en tu vida (madre o padre, hijo o hija, tu profesión, algún accidente, etc.) son burbujas en constante movimiento que tú vives en el presente, pero que vienen desde atrás y se proyectan hacia delante. Imagina ahora una línea recta y que tú, como ser humano, caminas por esa línea: esas burbujas se sienten como ondas que entran y salen de tu trayecto. Por eso se repiten una y otra vez el mismo tiempo de experiencias en tu vida.

La experiencia del amor en separación es la gran burbuja, la gran paradoja que contiene al resto de las burbujas de tu experiencia humana y de toda la humanidad en su conjunto. Fuera de la línea recta que mencioné, el momento presente es mucho más amplio de lo que parece, de hecho, es eterno y todo está sucediendo al mismo tiempo en otras dimensiones, aunque tú no te percatas de ello. Lo menciono ahora porque te servirá para ir comprendiendo las paradojas de las que hablaremos, en las que las cosas son ciertas y falsas en un momento o en otro, pero dentro de una misma burbuja o experiencia.

Cuando Adán y Yo comprendimos que éramos Uno viviendo como Dos, y Dos siendo Uno, también nos dimos cuenta de que era el momento de sembrar en la Tierra una semilla de conciencia para que los seres humanos pudieran

---

eventualmente asimilarlo a su vez, recordar su totalidad y terminar con la separación, dado que habían sido precisamente ellos quienes habían facilitado la reunión. Esta semilla se ha conocido como la semilla crística y representa el momento de reunión de tus propias conciencias masculina y femenina y el reconocimiento de tu divinidad. Yeshua ben Joseph, a quien conoces como Jesús, fue el encargado de traerla y sembrarla en el planeta, aunque fuera a tomar un tiempo que floreciera y los hombres estuvieran listos para ella. En aquel momento se ancló una parte muy importante de la conciencia del Sagrado Masculino, el Padre, por medio de las enseñanzas de amor y compasión. Luego llegaría el Femenino para que juntos, la Divinidad en totalidad pudiera volver a la experiencia humana. Hoy se dice que la Diosa está regresando a la Tierra y esta transformación está finalmente al alcance de nuestros adorados ángeles humanos. Esto representa un cambio inédito en la vida no solamente de la Tierra, sino de toda la Creación.

Adán e Isis volvemos a estar juntos y los Creadores de la transformación son, de algún modo, los últimos sentirla en su aspecto humano debido a que, como explicaremos después, ustedes estuvieron de acuerdo en esperar un poco para sostener las energías de modo que fuera posible traerlas a la experiencia de la Tierra sin destruirla, sino de manera gradual. Ésta es la muestra de cuánto se aman entre sí y aman a la Tierra y a la Creación.

Esta nueva conciencia de integración ha estado presente en la Creación por algún tiempo. Quizá te resulte difícil creer que no todos los Ángeles del Omniverso se han dado cuenta de ella o la han aceptado. La resistencia al cambio no es solamente una característica humana, pero esto no importa ahora porque iha llegado la hora de los seres humanos!

Apreciamos profundamente lo que has logrado; las palabras no bastan para expresar nuestro reconocimiento. Date un momento para respirar este amor que la

---

Divinidad tiene para ti porque lo conseguiste. Estamos aquí para ayudarte a recibir lo que es legítimamente tuyo.

En particular no me encanta la palabra sanación porque puede entenderse como la necesidad de arreglar o corregir algo que está mal. Prefiero que sanación se entienda como el permitir que la sabiduría de una experiencia llegue a ti junto con la comprensión que facilita que dicha experiencia se termine. Toda esta sabiduría te pertenece.

Los seres humanos han traído el Hogar a la Tierra para así poder vivir sus sueños en la maravillosa experiencia de ser humano. Entre todos vamos a ayudarles a limpiar la casa, puesto que es nuestro gozo acompañarles con amor en esta transición hacia una nueva etapa de la Creación.

Tu búsqueda de la perfección, quizá aparentemente personal, ha sido en realidad la experiencia del Dios que eres respondiendo a aquella primera pregunta. Recuerda que durante mucho tiempo has experimentado lo que no eres para llegar a saber quién eres. Y en este camino, la perfección original del ser ha sufrido una corrupción gradual, su opuesto en dualidad, hasta que el círculo pudiera cerrarse y la perfección pudiera reconocerse a sí misma.

Es por esto que su mundo se ve tan trastocado y corrompido en este momento; se está cerrando el círculo y están viviendo el punto máximo de corrupción antes de tal cierre. Te sientes perdido a veces porque estás pasando por la parte final de la historia. Sin embargo, puedes confiar en el lugar al que te diriges porque ya lo has creado.

Permite que tu divinidad se acerque a ti, incluso si esta presencia no te resulta cómoda al principio. Es hora de sanar, de cerrar, de comprender para que al fin puedas disfrutar de tu creación, pues tú eres Dios también.

---

Más adelante hablaremos de las paradojas que crearon lo que se conoce como las heridas de Adán e Isis, la naturaleza del dolor y algunas maneras de liberarlo. Y es importante que sepas que nosotros, Adán e Isis, no somos ángeles ni entidades. Somos tu conciencia divina. Somos Tú y Tú eres Nosotros y esta afirmación nunca había sido tan real.

Estamos en los umbrales de una nueva fase de la creación: la experiencia de Yo Soy, y no nos cabe la menor duda que los humanos van a hacer de esta experiencia algo que sobrepasa la imaginación.

---

### **Capítulo 3. Sagrado Masculino y Sagrado Femenino**

Como lo he dicho antes, Masculino y Femenino nunca han estado separados en realidad, ni tampoco heridos; han vivido una experiencia de separación para permitir la evolución y la sabiduría. A lo largo del tiempo se han elaborado muchas teorías y conceptos para tratar de explicar lo que sucedía y para describir lo que se sabía; mucho de esto fue celosamente guardado. Pero es hora de revelar lo que estaba oculto, y en los últimos años, ha habido varios canalizadores y ángeles que, trabajando juntos, han logrado establecer modos de comunicación nuevos y claros, tanto con palabras como mediante una rápida y efectiva apertura y expansión de la conciencia humana. Ha sido necesario eliminar tus viejos conceptos y creencias porque estas estructuras eran ya demasiado complicadas; recuerda que entre más grande es la verdad, más simple es.

Por tal motivo, vamos a hablar de ciertos conceptos, mostrando las paradojas sobre las cuales están contruidos dentro del viejo esquema a fin de poder alquimizarlos y transmutarlos hacia su propia evolución; la alquimia es el proceso mediante el cual una conciencia es capaz de percibir la esencia de algo y no solo lo que parece ser. Este reconocimiento le permite a la energía liberarse y convertirse en otra cosa. Ya sé que suena como la transmutación de plomo en oro y eso es lo que tú puedes hacer contigo mismo.

En este momento, el mundo parece muy desafiante, pero no le temas a nada, pues nada es más grande que tú. Sin embargo, es preciso que reconozcas que lo eres. Incluso puedes convertir lo que llamas miedo en una buena señal para expandir tu conciencia y tu percepción, para sentir profundamente lo que está sucediendo y darte cuenta de que cada cosa es mucho más de lo que parece.

---

Destronar a los conceptos de sus viejos marcos de significado sirve para alquimizarlos y permitirles adquirir significados más ricos, profundos y amplios; y esto está ya sucediendo en todos los niveles. Se han aflojado las estructuras para que puedan liberarse y combinarse de nuevas maneras. Por eso percibes caos, que es la caída de las estructuras que sostenían cosas que ya no son apropiadas, que ya no te sirven ni a ti ni a la humanidad.

Por tanto, para poder comunicarnos adecuadamente en lo que sigue, vamos a considerar que el Sagrado Masculino y los atributos masculinos son dimensiones que puedes imaginar como espacios, como lugares a los que puedes acudir dentro de ti para sentir y conectarte con tu conciencia. Puedes considerar el espacio seguro, la verdad y la compasión como lugares o dimensiones dentro de ti; no son dimensiones físicas tal cual, sino dimensiones de tu conciencia.

Cuando sientes dentro de ti, puedes sentir a tu Sagrado Masculino. Has creado muchas emociones entre tú y tu conciencia de lo masculino que a veces te hacen difícil reconocerlo plenamente, tales como vergüenza, duda y la necesidad de controlar. Hay otras emociones, que yo más bien llamaría sensaciones, que te permiten saber que estás llegando ahí, como la paz, el silencio y la quietud.

Cada vez que llegas a este lugar puedes sentir a tu Femenino, porque Uno no es sin el otro. El Femenino es movimiento y pasión, creatividad en todos los sentidos; voz y poder creativo; imaginación y expresión. Te habrás dado cuenta de que no puedes quedarte demasiado tiempo en la quietud antes de encontrarte creando de nuevo. Y todas tus creaciones, y la forma en que las vives, terminan por volver al Masculino para cambiar y evolucionar. Te has creído que las cosas son permanentes porque en la materia el cambio es más lento, pero nunca deja de hacerlo. Sin embargo, el miedo al cambio puede convertirse en un factor que retarda la evolución natural y genera estancamientos de energía que finalmente tienden a liberarse de una forma o de otra, y esto es justamente lo que hoy está

---

cambiando. Ya no hace falta que algo reviente para que cambie, lo puedes liberar con tu conciencia.

Ahora bien, estos son los atributos de lo Divino, pero, ¿qué pasa con los hombres y las mujeres?

El propósito más importante de caminar contigo y explorar estos conceptos es abrir tu conciencia a la posibilidad de reconocer tu naturaleza divina mientras estás en un cuerpo humano. Todos ustedes portan estos atributos divinos, pero hasta ahora, los has conocido dentro de un marco dual que los ha corrompido de forma tal que difícilmente puedes reconocerlos.

Así que lo primero que haremos es afirmar que el núcleo de cada ser humano es divino, es decir, que tanto hombres como mujeres tienen un Sagrado Masculino y un Sagrado Femenino. No obstante, el género no forma parte de tu naturaleza angélica, por lo que para hablar de hombres y mujeres tenemos que usar otro par de atributos: macho y hembra.

Estos atributos se usaron inicialmente para describir características biológicas, pero conforme la experiencia fue desenvolviéndose y los seres humanos se convirtieron en una especie capaz de reproducirse y tener descendencia con las mismas características esenciales de manera uniforme, macho y hembra humanos comenzaron a expresar los atributos de lo Divino de formas por demás interesantes e inesperadas. En la Naturaleza, los animales y las plantas, que también estaban asociadas con el género, han fundamentalmente mantenido las características iniciales pero los seres humanos, como siempre, empezaron a llevar las cosas a otro nivel.

En primer lugar, tenemos que repetir que la experiencia de la Tierra fue diseñada para buscar una solución para la ralentización de las energías creativas en el Omniverso. Por tanto, las causas que originaron este aletargamiento también

---

estaban impresas en la memoria de los ángeles humanos, quienes habían tenido el valor de encarnar en materia para encontrar respuestas.

Echemos un vistazo entonces a los resultados de la dualidad hasta ese momento; por supuesto que es un panorama esquemático para que empieces a comprender, pues las palabras no alcanzan para explicar todo lo sucedido.

Conforme cada alma emprendió sus propias experiencias, empezó a tener una vista parcial o fragmentada de cada experiencia. Así se empezó a crear el conocimiento, pero es importante recordar que éste fue creado dentro de la siguiente dualidad mayor: luz y oscuridad.

La luz era la parte de la experiencia creada que quedaba a la vista, que era aceptada y reconocida; la oscuridad era aquello que permanecía oculto o era escondido a propósito. Y fue este desequilibrio original, apropiado de alguna manera, el que mantuvo a la creación dual en movimiento.

Como mencioné más arriba, los ángeles no tienen género, pero fueron experimentando sus dos naturalezas como luz y sombra. De este modo, cuando el enfoque estaba en lo femenino, se mantenía al masculino en la oscuridad y viceversa. Lo que se veía o consideraba femenino, como la pasión, el nacimiento, la imaginación, se volvieron un tanto caóticos ya que faltaba el reconocimiento del lado masculino de la experiencia. Al enfoque masculino, a su vez, caracterizado por la compasión y la transmutación, le "faltaba" la creatividad y la pasión de su lado femenino "oculto".

El Masculino ofrece el espacio seguro, que supone un lugar sin juicio, una dimensión de la nada y el todo que permite que todas las creaciones sean simplemente lo que son y luego evolucionen. Es el espacio que sostiene todos los potenciales. Y entonces, todas estas energías y potenciales fertilizan la matriz creadora de Isis, quien es la Conciencia Divina de Creación.

---

¿Ves como nunca han estado verdaderamente separados? La Creación no habría sido posible de otro modo: Adán siembra potenciales en Isis y ella manifiesta y crea sus deseos. A su vez, en amor puro, Adán sostiene todas las creaciones de Isis y les permite evolucionar. Adán provee lo que Isis necesita para crear.

¿Qué sucedió entonces? ¿Por qué parece que todo salió mal? El punto de origen de esta experiencia fue la pregunta QUIÉN SOY y a partir de ahí, los caminos de la experiencia han llevado a la conciencia primero a experimentar todo lo que no es. Y en los senderos de la Creación, cada alma apasionada, cada hijo de Dios ha explorado esto en todos los rincones posibles. No obstante, se ha creado también mucha confusión y las energías se han distorsionado mucho. Esto suena como si algo hubiera salido mal, pero "distorsionado", fuera de las paradojas de bueno/malo y correcto/incorrecto, solo significa que las experiencias se han agotado en sí mismas y que están listas para dar su siguiente paso evolutivo.

Manteniendo en mente este patrón muy general, volvamos a los hombres y las mujeres. Las mujeres encarnaron lo que podríamos llamar el Femenino Luz y el Masculino Oscuro. No nos referimos a lo que comúnmente se conoce como Luz y Oscuridad, sino a su expresión más simple. Luz y oscuridad fueron creadas como escenarios de experiencia. La luz fue el escenario original pero conforme la experiencia se fue desarrollando, la desconfianza y la duda comenzaron a separar algunas experiencias que no eran tan agradables, las cuales fueron guardadas en la Oscuridad como no vistas. Así que lo que ves es Luz y lo que escondes es Oscuridad. De este modo, las mujeres tenían su naturaleza masculina oculta y los hombres, a su vez, encarnaron al Masculino Luz y Femenino Oscuridad.

Por algún tiempo, como estaban muy entretenidos y fascinados por la experiencia física, en el olvido de la vida humana, hombres y mujeres pudieron

---

convivir y crear una vida en la Tierra. Sin embargo, poco a poco, el desequilibrio comenzó a permear y finalmente ocasionó la caída de la Atlántida.

Por suerte, los humanos habían logrado crear potenciales de convivencia armónica que contenían el sentido intuitivo de la esperanza. Y a pesar del número infinito de paradojas y sistemas de creencias que se estaban creando y que se iban corrompiendo más y más a través de la experiencia en su camino de regreso a la perfección, fue el amor lo que mantuvo a este planeta en marcha.

La búsqueda de la supremacía y el control, la lucha por la dignidad y la libertad de expresión, mantuvieron a hombres y mujeres recorriendo muchos patrones distintos, los cuales causaron mucho dolor pero también, lentamente, hicieron que los seres humanos empezaran a reconocer una vaga idea de que su naturaleza era tanto Masculina como Femenina al readoptar y abrazar los atributos que le pertenecían al opuesto. Femenino y Masculino habían intercambiado corazones para poder finalmente volver a estar juntos; la nostalgia de la separación siempre ha estado presente porque estos dos corazones recuerdan que pertenecen juntos. Recuerda, el Masculino y el Femenino nunca han estado verdaderamente separados; ha sido solo expresión y experiencia. Pero los seres humanos no sabían esto, lo habían olvidado, por lo que esta evolución ha tenido lugar en todo el rango de las experiencias cotidianas.

Y aunque la experiencia de la Tierra quedó autocontenida por motivos que no explicaremos aquí, hubo mucho apoyo y algunas personas fueron capaces de abrirse y captar y mantener las energías de la sabiduría para que la vida pudiera continuar.

Entre tanto las mujeres, que habían sido históricamente reprimidas por los hombres, se dieron cuenta de que podían ser autosuficientes. Por supuesto que se necesitaron generaciones para que esto sucediera. Y para ser justos, esto no es algo que solo lograron las mujeres, sino también los hombres. Así pues que las

---

mujeres empezaron a encontrar una voz y formas de expresión para detener el abuso; de hecho, esto comenzó a suceder desde hace mucho tiempo y poco a poco la experiencia y la intuición de unos pocos encontraron su camino hacia la conciencia colectiva hasta que se alcanzó la masa crítica necesaria para impulsar un cambio.

Varias cosas apoyaron este potencial de cambio en la conciencia, y una de las más significativas fue la siembra de lo que se conoce como la semilla crística en la Tierra. Esta semilla ha sostenido el potencial del fin de la dualidad, reuniendo todas las separaciones en la plenitud de la Verdad y la Luz.

Por tanto, en un sentido general, las mujeres empezaron a encarnar su propio Masculino y Femenino al hacerse cargo de sí mismas y de sus hijos y al atreverse a crear su propia vida, lo que a su vez les ha permitido a los hombres reconsiderar quiénes son. Ellos, a través de su naturaleza femenina, tienen una función muy activa en el nacimiento y la creación, en la verdadera compasión y el apoyo.

El resto es historia. Lo que una vez fue una posibilidad hoy se ha manifestado. La naturaleza crística —humana y divina— de los ángeles encarnados está ya empezando a expresarse en este planeta y esto está provocando un enorme cambio.

El conocimiento es vasto y complejo; la sabiduría es simple. Las piezas del conocimiento del rompecabezas de esta magnífica experiencia están tomando su lugar y entregándonos su precioso fruto: la sabiduría. Y en un intento de poner a tu disposición algo de la sabiduría de las todas las edades, en las siguientes páginas te damos algunas ideas y prácticas que puedes usar para alquimizar tus propias experiencias y para que puedas darte cuenta de la totalidad de ti.



---

## Capítulo 4. Tu naturaleza divina

Para poder dar estos pasos contigo, que por cierto son relativamente simples, y así puedas expandir tu conciencia y caer en la cuenta de que eres mucho más de lo que actualmente piensas que eres y que la vida tiene mucho más que ofrecerte que tan solo una experiencia limitada que te mantiene dando vueltas en círculos aparentemente interminables, vamos a desmitificar algunos conceptos básicos para crear un campo común de comprensión. Enfatizo mucho esto porque no estamos discutiendo verdades absolutas, sino abriendo la conciencia para que las verdades simples encuentren directamente su camino hacia ti.

Antes que nada, cabe recordar que hasta ahora los seres humanos han experimentado y comprendido el mundo en dualidad. Por tanto, cuando leas una palabra, trata de no leer las explicaciones aferrándote al significado que normalmente le das a esa palabra, mejor abre tu mente, tu corazón y tus sentidos y permítele resonar más allá de tu manera actual de pensar.

La respiración consciente va a ser fundamental. Cuando respiras profundamente, siguiendo conscientemente la ruta que el aire sigue hacia abajo y a través de tu cuerpo, tu mente se relaja y esto te sirve para reconectarte con partes de ti de las que habitualmente no estás tan consciente. De este modo, la respiración te va a permitir sentir cada una de estas palabras con mayor profundidad.

Primero vamos a empezar por la compasión, la verdad y el espacio seguro para ayudarte a identificar tu lado masculino. Y luego, vamos a hablar de pasión, imaginación y expresión, lo que te servirá para identificar tu lado femenino. Te

---

recordamos que esto tiene que ver tanto como hombres y mujeres, e independientemente de tus atributos masculinos y femeninos, tú tienes la totalidad de tu divinidad dentro de ti.

### **El Sagrado Masculino**

Permíteme presentarme: Yo Soy Adán, el Sagrado Masculino, el Padre, el Creador, Alfa y Omega, el principio y el fin de todo lo que es. Como ha dicho mi amada Isis, en la experiencia de la dualidad cuyo final estamos celebrando, Yo he permanecido separado del Femenino para así poder saber lo que el Masculino era en verdad.

Ciertamente me has conocido a través de muchos y variados relatos de los dioses de la guerra y protección y del Padre Dios; sin embargo, el Femenino ha sido la voz, la cara y la Madre de la Creación. Mi naturaleza es la de Gran Proveedor, sin la cual ninguna Creación habría sido posible. La Creación comienza en mí, el Sagrado Masculino, y luego el Sagrado Femenino manifiesta dicha Creación. Y luego, la Creación vuelve a Adán para su transmutación y evolución. Yo Soy todos los potenciales y el núcleo de la Creación en sí.

Así que para que la comprensión humana pueda captar esto, puedo ser representado como un hombre que fue abandonado por su mujer. La experiencia del Sagrado Masculino ha estado marcada por la sensación de haber hecho algo equivocado; Adán no podía entender el abandono de Isis.

Entonces el Masculino, lleno de dudas, desarrolló un sentido de vergüenza y frustración, un vacío que trató de llenar con poder y control, en el olvido de su gran poder de transmutación y compasión. Sintiéndose traicionado, ha vivido con un gran sentido de desconfianza, en particular por las mujeres, a quienes

---

encontraba amenazantes. Así que creó maneras para mantener a lo femenino bajo control, en la falsa creencia de estar creando seguridad.

Y esto es todo lo que Adán no es, ya que el Sagrado Masculino es el lugar seguro y sagrado por excelencia. E independientemente de lo que pueda parecer, en la perfección de la experiencia y la evolución, presionó tanto al Sagrado Femenino que Isis, en su intento por liberarse del abuso y el control, recuperó su integridad. Luego, Isis volvió a Adán para permitirle a él sanar sus propias heridas a través de la comprensión de lo que realmente había sucedido.

Desde entonces ellos han podido ser lo que cada uno es y seguir juntos, sin heridas, abuso, fragmentación ni desconfianza. Adán fue lo suficientemente valeroso como para permitirse recibirla y recibir la totalidad de sí mismo. Y cuando esto sucedió, toda la Creación resonó de una manera distinta.

A esto es a lo que la Diosa ha regresado a este planeta, a facilitarle al Sagrado Masculino un espacio para sanar con todo el amor y compasión que el Sagrado Femenino integrado puede proveer y así finalmente cerrar el círculo en la experiencia humana.

Por tanto, en la compasión, la verdad y el espacio seguro —el Sagrado Masculino— es donde toda experiencia comienza y termina y donde el Femenino se convierte en el vehículo y el conductor de la experiencia.

### Compasión

El primer concepto con el que vamos a trabajar es la compasión. La compasión se confunde frecuentemente con la lástima o la empatía, así que comencemos por quitarle algunas de estas capas. La compasión es un lugar de tu conciencia; no es una emoción. Vamos a considerar que las emociones son un conjunto de respuestas a las experiencias que has dispuesto en una especie de

---

catálogo. La cuestión es que tú no solo sientes emociones, también tienes sensaciones. Con tu cuerpo, por ejemplo, puedes sentir frío o calor, escalofríos, fatiga, piel de gallina, etc. También sientes confianza o paz.

Cuando piensas en la compasión, es probable que la asocies con la lástima, pero la lástima es una emoción, una respuesta hacia una percepción específica de una circunstancia dada. Así que mejor vamos a imaginar la compasión como un paisaje. La compasión de la que estoy hablando es un lugar en el que puedes estar. Es un lugar al que puedes acudir conscientemente y llevar contigo tus emociones, pensamientos o experiencias. La compasión es un lugar donde las cosas simplemente SON. En muchos sentidos, la compasión es difícil de reconocer al principio justo porque no conlleva ninguna emoción. Es un lugar donde todo se acepta tal y como es, fuera de la paradoja de bueno/malo.

Sé que esto puede sonarte extraño. ¿Cómo es posible que la crueldad y el caos que se vive hoy en la Tierra puedan aceptarse con compasión? ¿Cómo se puede aceptar simplemente como es toda la limitación y el dolor de tantas personas? Respira profundo en este momento; vamos a comenzar solo contigo. No trates aún de comprender al mundo. Date la oportunidad de aplicar esta compasión primero a ti mismo.

Así que cuando visitas este lugar de compasión, que es una dimensión de ti mismo, y llevas contigo cualquier experiencia o percepción, ésta queda liberada de su carga emocional. Por ejemplo, alguien te insulta mientras conduces tu automóvil y esto dispara en ti una respuesta emocional de enojo o humillación. Si puedes llevar esta experiencia desagradable a tu espacio de compasión, entonces vas a poder observarla como si fuera una película en la que cualquiera pudo haber sido el protagonista. La compasión es el hogar del observador silencioso, sí, pero también es mucho más. La compasión te brinda un sentido de bendición y paz,

---

pero no requiere que te quedes quieto en ese estado, ausente de tu realidad. Mejor dicho, para experimentar esta compasión tienes que estar bien presente.

Vamos a clarificar esto un poco. Te han enseñado, por ejemplo, que no debes juzgar a otros porque no estás consciente de la totalidad de las circunstancias que llevaron a esa persona a hacer esto o aquello. Pero en tu experiencia humana, es difícil no sentirte lastimado u ofendido por alguien y puesto que hasta ahora todo lo has vivido en dualidad, es muy probable que emitas un juicio sobre lo que viviste. Y este juicio dictará si la experiencia que tuviste fue buena o mala. Ahora, vamos a tomar esta misma experiencia de juzgar algo o a alguien y llevémosla a tu lugar de compasión. En este espacio puedes hacer todos los juicios que quieras, pero la tensión empieza a liberarse. Y quizá entonces te des cuenta, por ejemplo, de que en realidad lo que te molesta no es necesariamente lo que sientes con respecto a quien te ofendió o a la situación, sino cómo te sientes contigo por juzgar al otro, ya que te han dicho que es *malo*. Y luego, puede ser que llegues a ver que lo que está realmente pasando es que te estás juzgando tú solo como un tonto por haber permitido que eso pasara, y así. El mayor beneficio de la compasión llega cuando puedes ser compasivo contigo, es decir, cuando te das permiso de sentir lo que sientes sin juzgarte por ello. Tu presencia activa en su espacio de compasión genera un espacio de transmutación y transformación constante en el que nada se atora. Finalmente, la compasión te regala la claridad y el discernimiento que necesitas para hacer elecciones distintas o actuar como desees, pero ya no desde el punto de vista de bueno o malo, sino con toda claridad.

El juicio no nació por error. Definitivamente ha sido una experiencia dolorosa, pues has juzgado y te han juzgado, a veces con resultados indeseables, pero la única forma de terminar con la experiencia del juicio es permitir que se

---

cierre el círculo, para que la verdadera sabiduría de toda la experiencia completa se pueda verter en tu conciencia.

En la dualidad, es decir en la experiencia de lo que no eres, el discernimiento, una cualidad innata, se transformó en juicio. Digamos que si el discernimiento es tu capacidad para sentir una situación y alinear tus elecciones con la totalidad de ti, entonces el juicio es una versión más restringida del discernimiento porque solo te permite percibir mentalmente un número limitado de opciones entre las que puedes elegir, si es que acaso encuentras opciones.

Permíteme explicarme mejor: el juicio está basado en sistemas duales de creencias, pero además el número de estos sistemas es casi infinito y todos están ligados y enredados entre sí. De hecho, ha llegado un momento en el que tu juez interior está tan confundido que corre de arriba abajo tratando de encontrar el modo de seguir dirigiendo la fiesta de tu casa en medio de un sinnúmero de intrincados sistemas de creencias y paradojas sin salida.

Tu habilidad para discernir, cuando apenas llegaste al mundo físico, estaba originalmente en tu mente, pero su gradual corrupción la convirtió en un juicio de muy corto alcance. Por ejemplo, cuando llegaste a la Tierra, el discernimiento te era útil para identificar situaciones potencialmente difíciles, peligrosas o dolorosas, y tu mente almacenó estas experiencias: quemarse, por ejemplo, no era bueno y eso quedaba registrado. Cuando la mente se cerró y se convirtió en el supremo regidor de tu vida, corrompió estos juicios, haciéndolos parecer fijos, lo que produjo la limitación de tu experiencia. El juicio siempre se mueve entre dos extremos y ese es el rango de opciones que puede ofrecer, siempre con base en las experiencias pasadas. Los juicios aparecen en tus pensamientos y llegaron a quedar atrapados dentro de los mismos patrones de expresión. Gran parte de la experiencia de limitación que vives proviene de la percepción de un rango dualista de opciones.

---

Entonces, la compasión es este lugar donde puedes empezar a aflojar y a desenredar esta intrincada red de juicios, lo que dejará espacio para nuevas formas de discernimiento.

A tu dimensión de compasión entras por medio del corazón, lejos de la compleja red de pensamientos y creencias; luego podrás traer a tu mente a este sitio de compasión para que ella misma se transmute y se expanda.

Hasta ahora has estado fragmentado, considerando que hay muchas partes de ti y que algunas de ellas son buenas y otras malas. Ha habido veces en que incluso el cuerpo llegó a considerarse como algo malo, como la prisión del alma. Parte importante del proceso de despertar es reconocer que eres mucho más que un ensamble de partes separadas. Más bien podríamos decir que eres una máquina perfecta que no ha estado consciente de su verdadera naturaleza.

Lo que llamas tu corazón es un portal dimensional y es un potente receptor y emisor de conciencia y percepción, así como de lo divino. Pero conforme fuiste olvidando quién eras y que existían otras dimensiones, el corazón también quedó un tanto restringido y entonces solo eras capaz de identificarlo a través de un conjunto muy limitado de percepciones y sentimientos.

Siendo muy esquemáticos, diremos que el corazón, la mente y el cuerpo son partes de una máquina que solamente logra su funcionamiento óptimo cuando todas sus partes operan adecuadamente. Y tu conciencia solo puede funcionar plenamente cuando cada una de sus partes ejecuta sus tareas de manera sinérgica. Pero además resulta que tú no eres únicamente la máquina.

Imagina que eres una máquina inteligente que se autorrepara y que es un extraordinario conjunto de piezas y partes que funcionan de manera determinada para un propósito en particular. Todas las experiencias del pasado se han acumulado en una memoria que te permite casi siempre autorrepararte para

---

mantenerte funcionando y cumpliendo tu propósito, aunque sea bajo condiciones extremas.

Ahora supongamos que ocurre una inundación de grandes proporciones que esta máquina nunca ha experimentado. Se descompone y como no tiene en su memoria ningún antecedente para esto, no puede autorrepararse. Sus partes están totalmente desgastadas.

Sin embargo, ¿qué tal si hubiera un operador que pudiera ver la máquina y las condiciones y que pudiera enfrentar la cuestión desde otra perspectiva? Este operador no tendría que estar sujeto a las leyes internas de la máquina, sino que podría encontrar la forma de hacer que la máquina siguiera funcionando aunque tuviera que apagarla un rato para enfriarla o dejarla ejecutar una tarea solo con una parte de sus mecanismos. Este operador puede crear nuevas piezas y partes para que la máquina funcione adecuadamente; tiene todos los materiales a su disposición.

Sucedec también que el propósito de la máquina puede cambiar. Conforme la máquina evoluciona y sus funciones cambian, puede ser útil para otros fines que no habían sido contemplados antes, por lo que puede terminar convertida una máquina distinta con otras funciones.

La buena noticia es que tú eres el operador, la máquina y el propósito. Te estamos invitando a que consideres que no eres únicamente la máquina, sino también un operador que no está sujeto a la dualidad, un operador que no solo tiene una perspectiva más amplia sino que puede crear perspectivas; un operador que le puede permitir a la máquina fallar en su propósito anterior para crear uno totalmente nuevo y distinto.

Si ahora las cosas no te están saliendo tan bien, quizá sea porque te estás permitiendo fracasar en tu función previa, es decir, en lo que creías que eras, para

---

poder emprender algo totalmente nuevo. Y aquí es donde entra la compasión. Está bien que no puedas seguir mejorando tu desempeño porque ya no tienes que hacerlo. Estás evolucionando hacia otra cosa.

Pero si consideras que eres solamente la máquina, entonces lo que ves es que estás rota y caduca. Has olvidado que eres también el operador que entiende que la máquina está moviéndose en otra dirección y que continuamente le añade nuevos dispositivos para este fin.

Permítete sentir al operador. Y claro que puedes sentirte enojado con él. Sin embargo, después del enojo y el resentimiento, puedes elegir comunicarte con el operador, pues por supuesto que tienes voz en todo esto. Lo importante es que te des cuenta de que eres mucho más: eres también el operador, con alcances que no habías siquiera considerado. Así que vas a tener, con respecto a tu vida, ambos puntos de vista: el de creador y el de creatura.

Conforme te comunicas con tu operador, pueden entre los dos acordar el propósito. Este acuerdo es la elección consciente. Y en ese momento, operador, máquina y propósito se alinean; la alineación facilita el discernimiento y tu capacidad de elección en una percepción ampliada de ti y de tus vivencias, y luego podrán participar en conjunto para crear la siguiente experiencia.

El punto clave aquí es la compasión, porque la máquina no confía en el operador, primero porque ni siquiera está bien consciente de que existe y luego porque la máquina no comprende el modo del operador. Así que es hora de que tú, el ser humano, cobijes la mayor compasión por ti mismo, puesto que será la compasión la que te abrirá las puertas hacia una conciencia más expandida.

La compasión es la puerta de salida de lo viejo para entrar a lo nuevo. Compasión no significa que tienes que amar todo ni tampoco que tiene que gustarte todo de ti. La compasión no le adjudica emociones, ni positivas ni

---

negativas, a ninguna experiencia, más bien permite que le quites la carga de emoción y una vez que esto sucede, las experiencias quedan liberadas y listas para su propia evolución natural.

Y este tipo de compasión está tu disposición porque te pertenece; por el momento, olvídate de la compasión por los demás, ya que empezar a ser compasivo contigo es el mayor regalo que puedes darte. Cuando seas compasivo contigo descubrirás que es más fácil ser compasivo con los demás.

### Verdad

Como un atributo de la Conciencia, la verdad es Luz, pero no como el opuesto de la oscuridad sino en la perfección de todo lo que es, en la eternidad del momento presente. Para el Todo, nada de lo que ha ocurrido en la Creación ha estado oculto ni ha sido juzgado. La Verdad lo abarca todo; y podría decirse que es un atributo del Sagrado Masculino, del Padre. La Verdad es un campo de conciencia autosostenido, eterno y cambiante.

El recuerdo de tu Totalidad, que siempre ha estado presente y que siempre has buscado, te ha hecho saber que está ahí, pero uno de los peores miedos y dolores de la experiencia, tanto en los seres humanos como en los ángeles, ha sido causado por la persecución implacable de la no verdad. La sensación de traición nace de la paradoja de verdad/no verdad. Las personas defienden su verdad, los grupos defienden su verdad; la gente muere por su verdad. Encontrar la verdad es un anhelo profundamente enraizado en la conciencia humana.

Ahora bien, la experiencia produce conocimientos, y por tanto, tales conocimientos forman parte de la verdad de una experiencia dada, pero no la abarcan por completo. Sin embargo, el conocimiento parecía ser aplicable, en distintos grados, a experiencias parecidas, por lo que se fue convirtiendo en algo

---

deseable, un ilusorio objeto de poder. El conocimiento ha acarreado dentro de sí la no verdad, la porción oculta de cada una de esas mismas experiencias.

El conocimiento más allá de la dualidad se convierte en sabiduría. Tanto el conocimiento como la sabiduría son productos de la experiencia. Sin embargo, el conocimiento tiene una naturaleza estructurada que si permanece fija por demasiado tiempo hace que las energías se atoren y busquen naturalmente su resolución por cualquier vía. El conocimiento produce un tipo de verdad que cambia cuando sea amplía la perspectiva. Recuerda, era cierto que la Tierra era plana hasta que se comprobó que era redonda.

La sabiduría no es fija y se vive principalmente por medio de la intuición y la percepción consciente, por medio de la sensualidad y las sensaciones en general. Hasta cierto punto, la sabiduría surge del conocimiento, pero trasciende la dualidad, el tiempo y el espacio. La sabiduría lleva en su centro la Verdad y el Camino; evoluciona constantemente y brinda las herramientas para la Vida.

Imagina de nuevo la burbuja de la que hablamos antes, que contiene la totalidad de una experiencia y todo lo que ha sucedido en ella, lo evidente y lo oculto. Si observas la burbuja desde afuera, puedes ver todas las acciones, pensamientos y posibles movimientos en el tablero del juego que está teniendo lugar dentro de la burbuja. Sin embargo, dentro de la burbuja, los jugadores tienen solo una visión limitada del tablero. Los jugadores han olvidado que están jugando un juego e incluso creen que el tablero es la realidad. Pero no es así. Cada uno de los jugadores vive su propia experiencia, pero tiene solo una visión parcial de lo que en realidad está pasando. No importa lo honesto o sincero que sea el jugador, solo percibe una parte de la verdad. Es por esto que la búsqueda de la verdad ha ocasionado tanto dolor y tristeza.

Mientras tanto, la buena noticia es que al espacio de la verdad se puede acceder mediante la compasión. Cuando te conectas con tu espacio de compasión

---

entonces puedes abrirte al campo de la verdad y desde ahí verás partes de la experiencia y de ti que no percibías antes, ya sea porque no querías, que no podías aceptar porque eran demasiado dolorosas o porque las habías ocultado intencionalmente. Podrás empezar a reconocer que tú creaste el juego y luego te metiste al tablero para vivirlo intensamente.

### Espacio seguro

Conforme te vuelves más consciente de la verdad y la compasión en tu vida cotidiana, empiezas también a sentirte más seguro. Te sientes menos amenazado porque eres capaz de percibir más y más de los elementos que están involucrados en lo que sucede. Mediante la compasión y el discernimiento, te quedas menos atorado en el drama y los problemas y empiezas a tener una mayor claridad con respecto a tu siguiente jugada.

Y en tanto te sientes más seguro y confías más en ti mismo, tu realidad externa también se vuelve más segura. El espacio seguro se convierte en tu hogar, un lugar donde no necesitas protección y donde no hay mentiras ni amenazas porque te aceptas a ti mismo y a tu circunstancia, y desde este espacio puedes recuperar la creatividad y el gozo por la vida.

Como ya habrás podido darte cuenta, estos espacios son tu Sagrado Masculino. Te la has pasado buscando la manera de llegar ahí porque hasta hoy la experiencia ha sido, como hemos repetido ya muchas veces, la de experimentar todo lo que no eres.

Pero estamos aquí para decirte que Tú eres Compasión, Tú eres Verdad y Tú eres tu propio espacio seguro. Y si eliges convertirte en todo lo que eres, te vas a dar cuenta de que están y siempre han estado para ti.

---

Hasta ahora, por medio de estas experiencias has conocido lo que se llama la Herida de Adán o el Masculino Herido. En la experiencia de lo que el Masculino no es, llevando a su Femenino oculto en su espalda, Adán recurrió a la rectitud y la intolerancia, al poder y control.

En ausencia de verdad y compasión, el conocimiento se convirtió en una gran herramienta de poder y la necesidad de estar en lo correcto ha causado mucho dolor y ha llevado a las personas a desarrollar múltiples medios de control, supresión y protección.

La falta de compasión también ha ocasionado abusos graves en el intento de hacer que los demás pensarán o hicieran cosas en un sentido específico o en la manera en que se creía que era verdadero o correcto.

Pero más que nada, en cada corazón, la falta de espacio seguro te ha llevado a creer y luego a crear entornos ásperos que te encierran dentro de ti o de organizaciones para que estés protegido y lo peor de todo es que hay quien te hace creer que puede protegerte del exterior, ya sea en nombre de religiones o gobiernos o cualquier otra autoridad. Tú ya eres seguro, el punto ahora es permitirte irradiar de lo que realmente eres.

### **El Sagrado Femenino**

Se ha dicho que la Diosa está regresando. Esto es verdad porque no fue posible sentir plenamente mi energía en la Tierra durante mucho tiempo; es falso porque mi conciencia no se fue nunca, solo estaba un poco fragmentada y un tanto elusiva.

En términos simplificados, al crear por su cuenta con el Masculino escondido en su espalda, el Femenino entregó mucho de su poder; gran parte de sus creaciones terminaban por desequilibrarse y no se sujetaban a su transformación y

---

evolución naturales, es decir, no se reconectaban con la fuente. Y ésta ha sido la Herida de Isis, del Femenino, una historia de fragmentación y abuso.

Como puedes observar en mitologías religiosas antiguas y no tan antiguas, las deidades masculinas siempre eran menos en número que las deidades femeninas. Los aspectos del Femenino eran ilustrados y caracterizados por varias diosas que encarnaban características como la inteligencia y la sabiduría, el nacimiento y la maternidad, el amor y la sensualidad, la pasión y la fortaleza. Y aunque todas estas deidades eran femeninas, no siempre se apoyaban entre sí sino que a veces hasta se enfrentaban entre sí.

Pero para que no nos detengamos a entender estas ideas solo de manera intelectual, describiré ahora los conceptos de imaginación, pasión y expresión, por medio de los cuales podrás identificar tu naturaleza femenina expresándose a través de ti.

### Imaginación

La imaginación es el punto de arranque de la creación y la experiencia. En cierto sentido, la imaginación es la parte de lo femenino que está más cerca de lo masculino, ya que recibe las semillas de los potenciales que este último crea y sostiene.

Entonces, podríamos decir que la imaginación es el útero de la Creación. Así como en el caso de la concepción de un bebé, toda creación nace del amor entre Femenino y Masculino. Por tanto, toda creación y toda experiencia han de ser imaginadas antes de que eventualmente ocurran.

En la experiencia de lo que no es, la imaginación gradualmente se corrompió también. Como la palabra lo indica, la imaginación tiene que ver con imágenes y conforme las experiencias humanas se acumulaban en la conciencia,

---

las imágenes que una persona podía traer de regreso eran básicamente las imágenes de lo que había visto antes, dentro de las paradojas de dualidad de las que hemos hablado. Como los seres humanos habían olvidado su verdadera naturaleza, todo lo que podían recordar una y otra vez eran memorias enmarcadas en la mente, dado que la mente entre sus funciones servía para almacenar experiencias y conocimientos, pero se fue deteriorando hasta que la imaginación quedó restringida, casi estática, lejos del movimiento y la evolución.

A la imaginación, entendida como la capacidad de percibir más allá de lo común en la experiencia, también se accede por medio del cerebro, por la glándula pineal, pero quedó hasta cierto punto condicionada por el pensamiento. Lo que quiero decir es que el sentido divino de la imaginación también yace en la mente, aunque a veces parece que la imaginación y el pensamiento son incompatibles. No son incompatibles sino secuenciales. La imaginación termina por convertirse en pensamiento creativo. Los pensamientos deberían ser la traducción de la imaginación y la intuición. A veces cuando tratas de no pensar para huir de tu mente también bloqueas el pensamiento creativo, pero si solo piensas bloqueas la imaginación. Es importante reconocer que eres mucho más que tu mente, saber que la mente se rige por un marco de estructuras casi fijas que te atrapan y encierran, pero esto es parte de lo que se está transformando en tu interior. Confía en la totalidad de ti, no solamente en lo que piensas y poco a poco vas a ir quitando las barreras que impiden que los pensamientos "valiosos" lleguen a su destino.

La mente humana es un portal de Inteligencia Divina, pero en este ciclo de experiencia se ha convertido en una de tus partes más corrompidas (recuerda que la corrupción es el final del giro en la espiral de la perfección). Cuando he dicho que es hora de limpiar la casa, tu mente sin duda necesitará una remodelación total para salir de su aislamiento y reconectarse con el resto de ti.

---

La imaginación es la vía para ir más allá de la limitación de la mente humana y abrirte a cosas que no tengan referencia en experiencias previas a las que tu mente pueda recurrir cuando tratas de imaginar. Una buena forma de activar tu imaginación es practicando y expandiendo tu percepción sensorial. Aunque la vista es un sentido, no vamos a usar la visualización para activar la imaginación porque es difícil tratar de visualizar algo que no has visto nunca y además las personas tienen un exceso de confianza en lo que ven.

Hagámoslo como un juego: imagina, por ejemplo, que puedes escuchar lo que la gente dice en la distancia, que puedes oler una panadería lejana o que tu piel puede sentir a alguien que no está contigo. Por supuesto, ya has tenido estas sensaciones y puedes recordarlas, pero es un buen lugar para empezar a expandirte más allá de la realidad cercana que te rodea en un momento determinado.

Es importante que reconozcas que estás presente en donde estás, pero también que puedes proyectar tu imaginación sensorial a cualquier otro lado. Puedes tomar esto como el siguiente paso e imaginar que estás sintiendo algo que tu mente no puede reconocer. A veces cuando sientes la carne de gallina o escalofríos, estás sintiendo algo que no puedes ubicar en tu catálogo de experiencias existentes.

Tus sueños contienen grandes cargas de imaginación y a veces no los sigues porque no VES el camino claro. Atrévete a pensar: "¿y por qué no?". Si puedes imaginarlo, ya ha nacido.

### Pasión

Aquí es donde entra la pasión. La pasión es un sinónimo de vida. Eres pasión porque estás vivo o viva.

---

En la experiencia humana de la dualidad, la pasión ha sido asociada con deseo y satisfacción. Cuando un deseo no se cumple, sueles caer en el otro extremo de la paradoja: el desaliento. Entonces cuando el entusiasmo de perseguir un deseo se colapsa, te deja descorazonado porque fracasaste en lograr lo que al parecer querías.

Lo curioso es que también llegas a sentir desaliento incluso cuando tienes éxito en algo. Cuando obtienes el objeto de tu deseo, después de un rato se desinfla lo que según tú era pasión. Y entonces tienes que poner otra meta para continuar moviéndote. Esta idea de pasión también te hace temer la pérdida de lo que has logrado; al colocar tu pasión en algo o en alguien fuera de ti, temes que desaparezca eso que te inspira pasión, y por tanto, ejerces todo tipo de poder y control para evitar que las cosas cambien. Haces esto en tus relaciones, en tu trabajo, con tus hijos y amigos y casi todos los campos de la experiencia humana.

Es importante decir que esto no es un error; el punto es que la sensación de desaliento y depresión está muy difundida en la humanidad y es una señal que indica que la experiencia de pasión en dualidad está llegando a su fin. Con el cambio que la expansión de la conciencia está impulsando, puede ser difícil encontrar pasión duradera en las actividades de todos los días.

En ocasiones también encuentras este tipo de pasión en comportamientos o emociones que quizá consideres negativos, tales como el odio, la crueldad y el control que se derivan del miedo a perder el poder o desde la rectitud y la intolerancia, y éstos también están impulsados por la pasión dualista que necesita constantemente generar nuevos objetivos.

La gente anhela sentir pasión genuina, porque la pasión te hace sentir vivo. No obstante, muchos se han contentado con el entusiasmo y la excitación. Puedes ver como en la sociedad actual se crean constantemente nuevas fuentes de emociones que provean descargas de adrenalina para que las personas se puedan

---

sentir vivas aunque sea por un rato. Por supuesto, también están las drogas, la pornografía y otras muchas manifestaciones de esta necesidad de crear emoción.

La pasión tampoco es una medida de intensidad. Dices que sientes pasión cuando amas intensamente, trabajas intensamente, odias intensamente o eres intenso en todo lo que haces. La intensidad termina por agotar tu energía; puedes ser apasionado con respecto a algo sin tener que destruir todo a tu paso en el camino hacia la meta. Si ya sabemos todo lo que la pasión no es, ¿entonces que es en realidad?

La pasión es fuerza vital, es algo que es tan inherente a ti como la vida misma. Eres un creador apasionado que nunca para de crear, independientemente de que sigas creando lo mismo una y otra vez o crees cosas nuevas. Si trascendemos la paradoja de la pasión, podemos empezar a ver que la verdadera pasión nunca se agota. Puede no encontrarse en el mismo punto de equilibrio todo el tiempo, pero siempre está presente. La verdadera pasión no está inspirada por objetos, deseos o personas fuera de ti, más bien emana de tu interior y se refleja en todo lo que haces. Esta pasión no depende de tus logros o éxitos; es un impulso creativo. No es el combustible para emprender algo sino el gozo de crear en el momento presente.

¿Estoy sugiriendo que no tengas metas? Podría parecer que si no las tienes todo se estancaría a tu alrededor y serías mediocre. O puedes descubrir que conforme entras en contacto con la verdadera pasión, no necesitas la excitación que puede producirte una meta en el futuro, que realmente evita que disfrutes el proceso de creación. La pasión es gozo en el presente y puede regalarnos creaciones preciosas, justo como los artistas han demostrado siempre. Por supuesto que vas a seguir queriendo cosas, puedes imaginar lo que quieres crear, pero el enfoque cambia del futuro al presente.

---

La pasión creativa siempre está funcionando. Incluso cuando te sientes deprimido, tu pasión sigue creando la situación que te mantiene sintiéndote triste. Así que para poder reconectarte con tu pasión, tienes que entrar a tu espacio seguro y conectarte con los deseos que vienen de tu naturaleza más profunda y no solo con aquellos que únicamente responden a estímulos externos.

Acude a tu espacio de compasión para que puedas dejar de juzgarte por lo que consideras tus fallas. Con compasión y verdad en tu corazón, vas a empezar a advertir que cada experiencia de fracaso es mucho más que solo eso.

Y conforme tu conciencia se expande, el juicio irá dando paso al discernimiento y a la claridad, y podrás perdonarte. Puedes incluso darte cuenta de que cuando estás en estado de compasión y verdad no hay nada que perdonar: las cosas simplemente son lo que son y así fueron apropiadas. Después, vas a poder crear cosas nuevas.

Eres un creador innato que olvidó como crear de manera consciente. Así que si reconoces que la pasión es mucho más que la simple excitación; si te adueñas de tu pasión, si la haces verdaderamente tuya, entonces abres el camino para la expresión.

### Expresión

Yo Soy Isis, tu Voz Divina, tu expresión. La mayor parte de las experiencias que vives son una expresión de ti; aquellas que aparentemente no te expresan tanto son aquellas en las que has permitido que otros expresen lo que ellos quieren en lugar de lo que tú eres. ¿Estoy sugiriendo que tú eres el dueño de tus circunstancias? Sí. Entonces, ¿por qué hay tantas cosas que no te gustan o que te parecen peligrosas, dolorosas o amenazantes?

---

Quizá has escuchado que eres el escritor de tu propio guión. Y en verdad lo eres; aunque te parezca impensable, considera que estás aquí teniendo esta experiencia en carne y huesos. Como hemos dicho a lo largo de estas páginas, estás aquí actuando una escena que ya acabó; ahora puedes inventar una obra nueva.

En efecto, has pasado por cosas terribles, pero puedes recibir ayuda para trabajarlas, si así lo eliges. La realidad que vives es una expresión de ti, y conforme te haces dueño de más y más partes de ti, más activamente participas en la creación de la realidad que te rodea.

La expresión es parecida a la pasión en el sentido de que están todo el tiempo en operación. Qué tanto participes en esa expresión creativa de ti depende de cuánta responsabilidad sobre ti estés dispuesto a asumir. Cuando te sientes impotente y te parece que no eres escuchado es porque has entregado tu poder a otras personas, gobiernos, grupos, ideologías, religiones o dioses. Ríndete a ti mismo, pues tú también eres dios.

Yo Soy tu Voz, no solamente otra voz. Ya escuchas una multitud de voces en tu cabeza que apoyan ideas, creencias, emociones y claman venganza o justicia o que te recuerdan las muchas veces que has sido víctima o abusador. Estas voces son fragmentaciones de tu Voz.

¿Cómo discernir tu Voz entre el resto? Primero, entra en tu espacio seguro y rodéate de compasión y verdad. Puedes sentir tu Voz desde aquí. Tu Voz, algunas veces a través de tu intuición, otras veces de maneras que descubrirás por ti mismo, nunca te darán mensajes aterradores, miedos ni dolor; éstas son las voces que hacen que les pongas atención todo el tiempo a cualquier costo. Tu Voz es capaz de ordenar silencio a las otras voces.

---

Tu Voz no defiende posiciones ni ideas en particular. Tu Voz te expresa y da lugar a la creación de tus deseos genuinos. La forma de hacer que tu Voz se escuche es mediante la elección consciente. Una elección consciente no es la expresión de un deseo ni un tímido "yo quiero". Al principio cuando empiezas a practicar el uso de tu Voz, ésta puede sonar débil y distante. Pero ten la seguridad de que si esa es tu elección, te vas a reconectar con ella.

Por eso parecía que la Diosa se había ido y ahora está de regreso. El poder femenino estaba fragmentado en las múltiples voces, pero conforme despiertas y te vas dando cuenta de todo lo que eres, las voces se reúnen y se reintegran a ti; vuelven a casa.

Así que una vez más la compasión juega un papel fundamental: conforme abres tu Voz, conforme te das permiso de experimentar más y más de lo que verdaderamente eres y empiezas a cerrar la experiencia de *lo que no eres*, las vocecitas fragmentadas van a gritar más fuerte aún. Está bien, recuerda que el momento más oscuro es justo antes del amanecer.

Es por esto que Yo, Isis, puedo decir: "YO SOY LO QUE SOY, FEMENINO Y MASCULINO, MADRE Y PADRE, LUZ Y OSCURIDAD. YO SOY TÚ, TÚ ERES YO".

---

---

---

## Capítulo 5. El ángel humano

Al ir despertando a todo lo que eres, quizá tímidamente al principio, te vas a sentir seducido por tus pensamientos y percepciones para volver al pasado. El camino de la compasión y la verdad es simple, pero a veces también es retador porque, cuando empiezas a practicar la compasión, hay ciertas cosas que dejan de tener sentido y otras que dejan de interesarte. Incluso puedes llegar a un punto donde pienses que preferirías regresar al lugar donde estabas antes. Siempre será tu elección hacer lo que desees, pero podemos decirte que, como indiqué en la Introducción, el panorama que tendrás en el siguiente escalón es inigualablemente hermoso. No te lo pierdas. Una vez que te hayas familiarizado con la compasión y la uses en cada paso en tu camino, también vas a reconocer y a usar el resto de los atributos de los que hemos hablado, ya que éstos reflejan tu naturaleza divina.

Quiero compartir contigo otros cuatro conceptos que llamaré actitudes, a los cuales podrás recurrir conscientemente para liberarte de pensamientos tormentosos y emociones que te seduzcan para que vuelvas al drama y a la limitación. Puedes acceder a estas actitudes en tu vida cotidiana y te servirán para sostener tu conciencia en la medida que vayas expandiendo tu propia percepción de quién eres.

### Gratitud

La paradoja de gratitud/ingratitud también surgió cuando entregaste a los otros poder sobre ti.

---

Te han enseñado que debes estar agradecido por todo lo que tienes, incluso aunque no te guste. Sin embargo, entre más consciente estés de tus propios atributos masculinos y femeninos, vas a poder combinarlos para crear la realidad que tanto has soñado. Puedes elegir lo que quieres y retirar la elección o dejar de elegir lo que ya no te sirve. De este modo, la gratitud, no dentro de la paradoja sino en un nivel totalmente distinto, es la capacidad para reconocer que tú eres quien da y quien recibe. No tienes que obligarte para siempre por un favor o un regalo recibido. La gratitud es presencia, reconocimiento y aceptación en el momento presente. No debes nada y nadie te debe nada.

Cada vez que sientes un tipo de gratitud que tengas que devolver, recuerda que estás dentro de la paradoja; puedes dar lo que quieras, pero no pagar. Cada vez que sientes que alguien tiene que pagarte algo, regresa al momento presente y permite que ahí termine. No necesitas seguir creando este tipo de ataduras.

La gratitud eleva tu vibración y te permite conectarte contigo. Y al igual que con cada uno de los aspectos de esta experiencia de despertar, después de aplicarla a ti mismo podrás sentir gratitud hacia otros y hacia la Tierra misma. Empieza por reconocer y aceptar el regalo de vida que te has dado a ti mismo.

La gratitud es una actitud que favorece el flujo de abundancia porque está basada en recibir. Se ha dicho que primero tienes que dar antes de recibir. Sin embargo, si te detienes un momento y observas el proceso creativo en la Naturaleza, observarás que el proceso empieza recibiendo. Cuando se siembra una semilla, ésta germina porque la tierra recibe la semilla y porque la semilla recibe el agua y los nutrientes que el suelo le proporciona.

El Sagrado Masculino es el gran proveedor y el Sagrado Femenino crea a partir de esto. La tierra más fértil se deteriora si no tiene semillas a las cuales proveer y sin tierra, la mejor semilla no pasa de ser solo eso. Abrirte y recibir puede ser más difícil de lo que parece porque se le han puesto muchos

---

condicionamientos. Para abrirte a recibir necesitas ser transparente contigo, en la aceptación incondicional de ti; de lo contrario, siempre vas a temer que otros vean las cosas que no te gustan. Por esto, en tu vida privada, sabe que entre más te abras, te aceptes y recibas de ti mismo, más te será dado, y no olvides que eres un participante activo en el proceso de darte y recibir.

### Confianza

Para poder sacar a la confianza de su limitado significado actual, tenemos que entender un poco mejor lo que son el tiempo y el espacio.

Imagina un caleidoscopio, el tubo por el que observas una cierta imagen y que cuando haces girar, produce una imagen diferente. Cada una de tus experiencias es un componente de esa imagen, así como lo son tus pensamientos y sueños. Esas pequeñas figuras geométricas que componen la imagen representan lo que sería el espacio.

Cada vez que giras el caleidoscopio, las piezas se mueven y crean un sinnúmero de combinaciones distintas, aunque las partes son las mismas en forma, color y número, lo que ves es una imagen diferente. A veces puedes ver una figura completa y en otras ocasiones solo tienes una vista parcial de las figuras. Este movimiento representa el tiempo en nuestro ejemplo.

Y tú eres quien observa y experimenta todas estas variadas imágenes. Es posible que hasta ahora hayas sentido que alguien te metió dentro de un caleidoscopio específico del que no puedes escapar. No obstante, en este despertar, conforme te des cuenta de que eres más que solo el que observa o experimenta, podrás alinear tu espacio seguro y usar tu Voz para elegir el diseño y los patrones de la experiencia, lo que se ha llamado "cocreación de tu realidad."

---

La confianza, a la que también se le ha llamado fe, ha sido un tanto inasequible porque la mente trata de determinar el resultado y le coloca toda una variedad de expectativas. No obstante, cuando la confianza no está restringida a un resultado específico, te permite sentirte seguro y libre de amenazas. La confianza facilita la pasión creativa y el gozo.

Entonces, ¿cómo y en quién confiar? Cada vez que te sientas amenazado o asustado, puedes acudir a tu espacio seguro. Entre más te conectes y alinees tu naturaleza masculina, más capaz serás de percibir que los giros de tu caleidoscopio van a terminar por mostrarte una imagen elegida por ti, porque habrás estado conscientemente involucrado en el diseño.

La confianza no depende del tiempo y espacio; no depende de la imagen que tengas en el caleidoscopio porque ésta terminará por convertirse en otra. La confianza precede al conocimiento, es decir, primero confías y luego entiendes. Entrás a una experiencia sin saber exactamente cómo va a desenvolverse, pero la confianza te permite estar presente y despierto y también disfrutar de lo que se vaya desplegando.

Conforme tengas más momentos de confianza en tu vida, sentirás menos ansiedad y necesidad de controlar. De este modo, vas a tener una visión más clara de las cosas y podrás crear la siguiente combinación de experiencias en armonía con todo lo que eres y no únicamente con base en expectativas mentales, sino también en los deseos de tu corazón.

.....

Las dos actitudes siguientes están más relacionadas con tu naturaleza femenina. En el viejo marco de dualidad y separación, las virtudes que los seres

---

humanos buscaban estaban asociadas con lo masculino: paz, disciplina, sobriedad, compasión, etc.

Las actitudes de lo femenino se mantuvieron a raya porque eran un tanto incontrolables. ¡Y sí que lo son! Dejarse atrapar por la pasión, por ejemplo, era (y sigue siendo) considerado como algo malo y caótico.

Aquí y ahora vamos a referirnos a dos actitudes que te servirán para entrar en contacto con tu naturaleza femenina y que también puedes elegir conscientemente en cualquier momento.

### Sensualidad

Ser sensual se refiere a abrir tus sentidos y permitirte recibir gozo y placer a través de ellos. Se refiere a las sensaciones corporales.

En dualidad, la sensualidad fue con frecuencia condenada como una característica indeseable; recuerda que hemos dicho que el Femenino fragmentado podía ser caótico y que el Masculino sin Femenino podía terminar como tierra yerma. Dado que tu cuerpo físico ha sido considerado como una prisión del alma en lugar de una creación maravillosa que has elegido, se han evitado las experiencias corporales. Sin embargo, la sensualidad en tu proceso de despertar y vivir en reconocimiento de tu totalidad es un magnífico regalo de gozo.

La Vida y la creación son gozosas. Y el gozo no significa necesariamente que te vas a sentir feliz o rebosante de júbilo todo el tiempo. Feliz/triste representa simplemente otra paradoja y muchas de tus experiencias sensuales las has vivido dentro de este angosto marco de experiencia, solo para producir felicidad/tristeza. Cuando percibes en tu cuerpo algo que te agrada, te sientes feliz y luego te la pasas constantemente tratando de evitar sentirte triste.

---

El gozo supone ser lo suficientemente valiente como para atreverte a sentir todo lo que percibes, ya sean emociones o sentimientos, todo tipo de sensaciones, sin tener que bloquearlas, cambiarlas ni corregirlas, independientemente de que las identifiques como agradables o desagradables. Y de nuevo, la compasión es fundamental.

El hábito de reprimir tu sensualidad ha creado y reforzado la creencia de que el cuerpo es una prisión y definitivamente no lo es; es un precioso vehículo de experiencia. Como ya he dicho, la Creación es Dios en experiencia. Tu ser divino creó este cuerpo físico para poder vivir la materia directamente. Sin una nariz, no podrías sentir el olor de la rosa que creaste; sin el gusto, no podrías probar el sabor agrídulce de una naranja. No le temas a tu cuerpo, pues es parte de lo que eres. Incluso la ciencia ha reconocido que el cuerpo es una máquina asombrosa y que ha sido creado para servirte, no para encerrarte.

La sensualidad y la percepción consciente van de la mano; abre tus sentidos aunque no siempre te sientas cómodo, porque así expandirás tu percepción a las cosas mágicas que ya están presentes en tu mundo. Abrir tus sentidos es una gran manera de recibir lo que la Vida te ofrece. Las personas se sienten bien cuando sus sentidos están equilibrados y en flujo constante.

### *Dignidad*

El orgullo ha sido considerado como un pecado despreciable, así como muchos otros atributos de lo femenino. En la dualidad, la dignidad ha sido mantenida dentro de la paradoja de soberbia/humildad, pero más allá de esto, la dignidad es la expresión de tu amor por ti mismo.

---

Si te observas una rosa, una leona o un atardecer, verás su magnificencia y cuánto amor expresan. Y sin embargo, no son ni soberbios ni humildes, son la libre expresión de lo que verdaderamente son.

Claro que los seres humanos le han atribuido algunas de estas características a la naturaleza. A algunas personas una rosa puede parecerles más soberbia que una margarita. ¿Por qué? Porque la belleza expresada abiertamente te recuerda tu verdadera naturaleza y puede incomodarte a veces porque la has negado sin piedad. La belleza es una expresión de la dignidad. Cuando te permites conectarte con la belleza, te sientes atraído por ella y no puedes evitar adorarla.

Lo más curioso es que lo bello no necesita cambios ni correcciones. Si constantemente estás en contacto con tu espacio seguro y puedes ver tu vida desde la compasión y la verdad, terminarás por darte cuenta de tu propia e infinita belleza. Y esto te conferirá una dignidad que irradiará de tu ser pues lo que eres no depende de logros ni éxitos.

La paradoja de dignidad/indignidad es un escenario común en las relaciones sociales. Hasta ahora, hemos participado en un juego de poder; la dignidad ha estado asociada con la superioridad y la indignidad con la represión. Aquellos que se sienten reprimidos desarrollan enojo y miedo porque se les está negando su derecho innato a la dignidad. Sin embargo, aquellos que se sienten superiores llevan dentro de ellos el miedo a la indignidad.

Incluso la Regla de Oro se ha malinterpretado. En lugar de tratar a los otros como quieres ser tratado, primero trátate a ti mismo como quisieras que otros te trataran. De cualquier modo no ha habido error porque este camino te ha traído al punto en el que hoy estás, frente a un nuevo conjunto de nuevos potenciales de vida en la Tierra. Y como he dicho una y otra vez, conectarte con tu espacio de compasión es la clave para transitar de lo viejo hacia lo nuevo.

---

Aunque este camino es simple puede no ser siempre fácil para el que lo recorre. Este tránsito no debe ser una meta, porque entonces te llenarás de expectativas de cómo debería ser tu vida y evitará que experimentes la belleza y el gozo en cada paso. Puede que no te vuelvas más rico, más sano o más hermoso al principio. Esta transformación es tan grande y profunda que lo que llegará a tu vida será mucho más grande e inesperado.

He dicho antes también que te traemos esta sabiduría con mucho honor porque han sido ustedes, los Seres Humanos, quienes han jugado este juego de paradojas con tanta pasión que han creado algo totalmente nuevo para toda la Creación. Han creado una energía tan nueva que incluso la palabra *nueva* suena vieja para describirla; sería inútil intentar definirla porque apenas la estamos empezando a conocer. Han llevado a la Creación a una etapa totalmente distinta y por esto estamos agradecidos.

Tengan confianza, hijos míos, y una esperanza que no se sujete a entendimientos paradójicos, que no sea una burbuja de aire en medio de la desesperación. La esperanza de la que hablo resulta de la combinación de los atributos de los que hemos hablado y que surge del abrazo amoroso, la danza y la celebración de la reunión de los Sagrados, cada uno de ellos completo en sí mismo, sabiendo quienes son y fundiéndose en amor pero sin perder su conciencia, transformando radicalmente la experiencia.

Esta esperanza no es un deseo vano ni vacío de que las cosas mejoren. Está llena de la certeza de que experimentarás los nuevos caleidoscopios que habrás creado para ti y la humanidad se regalará una convivencia armónica y hermosa en y con la Tierra.

---

## Capítulo 6. El juego de las paradojas

Con frecuencia me he referido a la dualidad como un juego, un juego que comenzó cuando el Uno se dividió en dos para aprender qué era ser Uno en realidad.

Y así surgieron las paradojas, porque es cierto y falso al mismo tiempo que el Sagrado Masculino y el Sagrado Femenino son Uno y que son Dos. La Creación ha evolucionado desde entonces como una interminable subdivisión en dos, como se puede ver incluso en la reproducción de los organismos vivos más diminutos de la Tierra.

Es por este motivo que hasta ahora ha parecido que la experiencia corre como entre las dos orillas de un río. Has nadado de un extremo al otro, por en medio, contra la corriente, río abajo y como ya has agotado todo el rango de posibilidades dentro de las paradojas importantes y de otras no tan significativas, ahora estás listo para ver que la solución del juego es ir más allá de las paradojas, pero no volverás al punto de origen sino que transformarás radicalmente todo el juego.

¿Cómo? Primero te darás cuenta de que estás dentro de una paradoja y te volverás consciente de las orillas. Tomemos como ejemplo la paradoja de abundancia/escasez. Cuando tienes abundancia de algo, temes perderla. Cuando en carencia, añoras la abundancia y así atraviesas todo el rango de posiciones intermedias, pero aún con una percepción de separación.

No obstante, la energía está a tu servicio en todo momento, ya sea para darte la experiencia de abundancia o la experiencia de escasez.

---

“¡Dime cómo lo resuelvo!” gritará tu mente. Por desgracia, la manera no está en tu mente tal y como estás ahora. ¿Dónde está? En todo lo que eres y que hemos comentado brevemente en estas páginas.

Ahora que aceptas y respiras cada parte de tus experiencias, pensamientos, sentimientos y dudas en tu espacio seguro y les permites estar ahí en compasión y verdad, empezarás a darte cuenta, con todo tu cuerpo, mente y espíritu, que SIEMPRE has usado ABUNDANTEMENTE la energía que está tu disposición, incluso para crear situaciones plenas de escasez.

Sé compasivo y permítete tu propio progreso, pues las paradojas están todas interconectadas y es posible que llegues a sentir que no vas a ninguna parte. Recuerda el caleidoscopio.

Confía en que estás limpiando tu casa. Aunque el rey y la reina están juntos de nuevo, es necesario limpiar y reorganizar el reino. Hay trabajo que hacer y confía en que a pesar de que es tu responsabilidad como rey y reina, no lo estás haciendo solo.

Amado Tú, la humanidad ha clamado por este momento y tienes mucha ayuda, como puedes ver en la profusión de clases, talleres y libros relacionados con la espiritualidad, una señal de que las cosas están sucediendo ya.

No olvides que lo más importante de todo es que esta experiencia es tuya, así que si alguna vez consideras unirse a un grupo, éste debe ser respetuoso y mejorar tu propio ser, no promover profecías ni imponer reglas o dogmas.

Recuerda también que Tú puedes elegir qué creer en tu Verdad. Nadie, ni Yo, podemos imponerte nada, pues tu libre albedrío debe siempre ser honrado.

.....

---

*Así que la Diosa ha regresado a su Dios y a sus Hijos. La verdadera sanación de la Herida de Isis y de la Herida de Adán radica en reconocer que no están separados aunque cada uno de ellos está completo en sí mismo. En palabras simples y esquemáticas, podemos decir que el Masculino de Adán esperó a que Isis integrara su Masculino y su Femenino para después volver a Él y ayudarlo a reconocer su Femenino. En el instante en que esto sucedió ambas Heridas sanaron, la experiencia terminó y rindió toda su sabiduría. Es por esto que la Diosa ha regresado a sanar a Adán en la Tierra, ayudándole a completarse a sí mismo en el corazón de cada ser humano. Esto ocasiona un cambio radical en la conciencia porque el Uno ya no es Dos sino Cuatro. Nosotros, Adán e Isis juntos, somos el Camino, la Verdad y la Vida, como nuestro Amado Yeshua dijo alguna vez.*

*Somos el Camino porque la Creación y la Eternidad siguen el Camino de Dios. Si tomas algunos de los atributos de los que hablé, podría decirte que solo para empezar, el Camino es espacio seguro, confianza, compasión, pasión, imaginación y expresión. El Camino también es simple. Tu despertar no tiene que ser complicado.*

*Somos la Verdad porque la verdad es el más grande atributo de todo lo que Es. En la Creación, todo es verdadero simplemente porque es. Para la omnipresencia de Dios, nada ha estado nunca oculto. En la experiencia de la dualidad, en la verdad y no verdad, solo lo visible o perceptible de una experiencia se consideraba verdadero. Pero de nuevo, como Yeshua dijo, al final de los tiempos nada permanecerá oculto, y que así sea. Éste fue el origen de la rectitud y la intolerancia, dos de las heridas más profundas de Adán, fuente de la necesidad de control y poder. Por esto la Verdad te hace libre.*

*Y somos la Vida porque la vida es Dios en experiencia. La Vida es lo que Dios hace sencillamente por Ser. Es el Creador experimentando su Creación.*

Ciudad de México, septiembre de 2012.

---

Si deseas más información, visita  
[www.tuvozdivina.com](http://www.tuvozdivina.com)